

Le Venezuela dénonce à l'ONU le deux poids deux mesures dans la lutte contre le terrorisme



Nations Unies, 24 avril (RHC-PL)- L'ambassadeur vénézuélien à l'ONU, Rafael Ramirez, a dénoncé le deux poids deux mesures pratiqué par certaines puissances concernant la lutte contre le terrorisme et il a signalé que ces pays soutiennent parfois des groupes terroristes pour déstabiliser des pays souverains.

Au cours d'un débat ouvert au Conseil de Sécurité sur le rôle des jeunes pour la paix dans le monde, Rafael Ramirez a mis en exergue la nécessité d'enrayer le financement et les livraisons d'armes dont bénéficient des groupes extrémistes, devenus des instruments pour renverser des gouvernements.

Le diplomate vénézuélien a également lancé un appel à faire toute la lumière sur l'origine des fonds versés à ces bandes terroristes, qui sèment la destruction et la mort au Moyen Orient, en Afrique et dans d'autres régions du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53829-le-venezuela-denonce-a-lonu-le-deux-poids-deux-mesures-dans-la-lutte-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba